

COMMUNICATION INTUITIVE® AVEC UNE SOURIS

En balayant et rangeant le box où je stocke la paille et le foin pour la semaine, j'ai découvert un nid de souris sous une botte de paille, avec des petits souriceaux adorables ayant besoin de leur maman.

La maman avait grimpé au mur et s'était cachée vers la tuyauterie alimentant les abreuvoirs. Il y avait du bruit, mon mari bricolait, bref rien de très encourageant pour la maman.

Sachant qu'il y avait un chat qui rôde dans le coin, j'ai mis les petits avec de la paille dans un bidon et j'ai expliqué à la maman que sans elle les petits allaient mourir, qu'elle devait les rejoindre et que j'allais la mettre à l'abri dans une vieille grange.

Je suis restée ainsi 20 mn à lui répéter la même chose, en tenant le bidon contre le mur et elle est descendue d'elle même dans le bidon, je l'ai fermé et je suis allée dans la vieille grange.

Là j'ai installé de la paille sous une espèce de plancher à l'abri avec des graines, j'ai ouvert le bidon doucement, la maman est sorti mais n'est pas partie, elle a attendu que j'installe les petits comme si je faisais partie de son environnement.

Elle m'avait fait confiance et j'ai trouvé cela très touchant.

Raymonde Chabrier

